



16/12/2020

**Gemeinsamer Antrag:
Verlängerung Tempo 30 in Lenzfried**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Im Rahmen der Aufstellung des Bebauungsplans „Südlich Lenzfrieder Straße“ haben wir erfahren, dass nicht nur die Autobahn eine große Lärmquelle für das neue Wohngebiet ist, sondern auch die Lenzfrieder Straße. Ebenso werden in Zukunft deutlich mehr Personen in diesem Bereich die Lenzfrieder Straße queren. Dazu zählen insbesondere Schulkinder und Familien auf dem Weg zu Kindergarten, Schule, Spielplatz und den örtlichen Einkaufsmöglichkeiten.

Zur Stärkung der Schulwegsicherheit und zur Minimierung der Lärmbelastung für die Wohngebiete beantragen wir daher die Verlängerung von Tempo 30 an der Lenzfrieder Straße bis zum Ortsende.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Saukel, Freie Wähler - ÜP
Theo Dodel-Hefele, Bündnis 90 / Die Grünen
Katharina Schrader, SPD